



# Noticias

Ayuntamiento de  
San Martín de Valdeiglesias

## 21 músicos, 12 solistas y coros darán vida a la zarzuela “La del Manojo de Rosas”

- La Plaza de Toros se prepara para acoger este sábado una gran zarzuela, interpretada por la compañía profesional Escena Lírica.

**8/Ago/2012.-** La Plaza de Toros se prepara para acoger este sábado a uno de los acontecimientos culturales más esperados del verano, la zarzuela “La del Manojo de Rosas”, interpretada por la compañía Escena Lírica, que ya actuó el verano pasado con la “Verbena de la Paloma”.

12 solistas y un coro de 6 personas pondrán las voces de esta conocida obra que además cuenta con orquesta en directo, compuesta por 21 músicos. En total más de 40 personas trabajarán para que música, voces, luces y unos cuidados decorados se conjuguen a la perfección para contar esta historia de amor que tiene lugar en el Madrid más castizo de los años 30, en un barrio en el que hay un bar, un garaje y un tienda de flores llamada “La del Manojo de Rosas”.

Escena Lírica dirigida por José Antonio Irastorza es una compañía que recorre los principales teatros españoles interpretando zarzuela. Este verano ha estado en el Teatro Alcázar de Madrid, con éxito de público. Ahora la podemos ver en San Martín de Valdeiglesias con “La del Manojo de Rosas” a precios populares. Las entradas estarán a la venta de forma anticipada hasta el viernes en el Ayuntamiento, el centro Cultural “La Estación” y el Castillo de la Coracera, a un precio de 10 € el tendido y 12 € el ruedo.